



Para Pemain 'Love Actually' Bersatu Kembali untuk Spesial TV Ulang Tahun ke-20

Description

Judul: Berita Reuni 'Love Actually': 20 Tahun Kemudian

Film Love Actually yang sangat disukai oleh banyak orang akan merayakan usia 20 tahunnya tahun depan, dan untuk memperingati kesempatan tersebut, anggota pemerannya akan berkumpul kembali untuk tayangan khusus di stasiun televisi ABC pekan depan.

Para pemain seperti Hugh Grant, Laura Linney, Emma Thompson, Bill Nighy dan Thomas Brodie-Sangster akan bergabung dalam acara spesial ini bersama dengan penulis dan sutradara film tersebut, Richard Curtis.

Khususnya, film ini berhasil mengumpulkan pemeran yang beragam untuk menciptakan film yang memikat tentang berbagai hubungan romantis selama sebulan sibuk menjelang Natal di London, Inggris. Film tersebut menjadi tradisi liburan yang disukai di seluruh dunia, dan tayangan ini juga akan membahas pengaruh pandemi COVID-19 terhadap cara orang berinteraksi, mencintai, dan terhubung dengan kebutuhan penting akan kebaikan dalam keluarga dan komunitas.

Reuni aktor-aktor Love Actually ini sebenarnya bukan yang pertama kalinya. Pada tahun 2017, sekuel pendek untuk film tersebut diproduksi untuk NBC dalam rangka Red Nose Day, sebuah amal untuk anak-anak yang dibuat oleh Curtis.

Tayangan "The Laughter & Secrets of 'Love Actually': 20 Years Later – A Diane Sawyer Special" akan tayang pada 29 November pukul 8 malam waktu setempat di ABC.

- * Usia 20 Tahun Film 'Love Actually'
- * Penampilan Spesial di Stasiun ABC
- * Pandangan tentang Bagaimana Film Mencapai Kesuksesannya
- * Pengaruh Pandemi COVID-19
- * Hadir Tanpa Pertama Kalinya Di Televisi
- * Jadwal Tayang di ABC

Ringkasan

Film romantis komedi klasik modern yang paling dicintai akan memiliki ulang tahun ke-20 tahun depan, dan untuk memperingati acara tersebut, para pemeran dari film landmark 2003 "Love Actually" akan berkumpul dalam spesial TV yang akan ditayangkan di stasiun ABC minggu depan. Hugh Grant, Laura Linney, Emma Thompson, Bill Nighy, Thomas Brodie-Sangster serta penulis-sutradara film Richard Curtis akan ikut dalam acara tersebut. Spesial tersebut akan membahas bagaimana film tersebut berhasil mengumpulkan pemeran yang beragam untuk membuat film yang memikat.

Apa pendapat Anda tentang film "Love Actually"? Adakah momen dari film ini yang paling Anda sukai? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)